



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO, CELEBRADA EL DÍA 31 DE OCTUBRE DE AÑO 2016.

PRESIDENTA: DIPUTADA SUSANA HERNÁNDEZ FLORES

SECRETARIA: DIPUTADA BEDA LETICIA GERARDO HERNÁNDEZ

Presidenta: Muy buenas tardes compañeras Diputadas, solicito amablemente a la Diputada Secretaria Beda Leticia Gerardo Hernández, tenga a bien pasar lista de asistencia a los miembros de esta Comisión.

Secretaria: Muy buenas tardes a todos. Por instrucciones de la Presidenta, se va a pasar lista de asistencia

Comisión de Igualdad de Género.

Diputada Susana Hernández Flores, presente.

La de la voz, Diputada Beda Leticia Gerardo Hernández

Diputada María de la Luz del Castillo Torres, presente.

Diputada Teresa Aguilar Gutiérrez, justifica.

Diputada Juana Alicia Sánchez Jiménez, también justificó.

Diputada María de Jesús Gurrola Arellano, presente.

Diputada Nancy Delgado Nolazco, justifica su ausencia.

Hay una asistencia de **4** Diputados integrantes de esta Comisión. Por lo tanto Diputada Presidenta existe quórum requerido para celebrar la presente reunión de instalación de esta Comisión.

Presidenta: Compañeras Legisladoras habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **quince** horas con **cuatro** minutos del día **31** de octubre del 2016.

Presidenta: Solicito amablemente al Diputada Secretaria Beda Leticia Gerardo Hernández, tenga a bien dar lectura y poner a consideración el Proyecto del Orden del Día.

Secretaria: Con gusto Presidenta, el Orden del Día es el siguiente: **I.** Lista de asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación de la Comisión. **V.**



Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto Diputada Presidenta.

Presidenta: Una vez conocido el Proyecto de Orden del Día señalado, solicito a las integrantes de esta Comisión, que quienes estén a favor del mismo se sirvan manifestarlo levantando su mano.

Presidenta: Compañeras Diputadas ha sido aprobada el Orden del Día hecho de su conocimiento por 4 votos a favor, por unanimidad.

Presidenta: Compañeras Diputadas una vez aprobado el Orden del Día citado con antelación y encontrándonos reunidos las integrantes de esta Comisión, las invito amablemente a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de la instalación de este órgano parlamentario.

Presidenta: En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las **quince horas con seis minutos** del día **31** del mes de **octubre** del año **2016**, se declara formalmente instalada la Comisión de Igualdad de Género, que fungirá durante la Sexagésima Tercera Legislatura, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, 36 y 39 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo LXIII-12, mediante el cual se integraron las Comisiones Ordinarias y Comités de esta Legislaturas. Muchas gracias y sean bienvenidas a esta Comisión. Pueden tomar asiento.

Presidenta: Compañeras Legisladoras, procederemos a desahogar el punto de asunto de carácter general, si alguien desea participar favor de indicarlo para que la Secretaría tome nota y proceder en su caso al desahogo de las participaciones correspondientes.

Presidenta: Al no haber más aportaciones en este acto, me permito invitarlos para que a la próxima reunión que celebremos y en atención a lo dispuesto por el artículo 43 párrafo 1 inciso a) de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado de Tamaulipas, hagan llegar propuestas y actividades que sirvan como base para elaborar el Programa Anual de Trabajo de esta Comisión.



Presidenta: Así mismo me permito informarle a Ustedes, que esta presidencia, ha venido trabajando en una propuesta de Programa de Trabajo en esta Comisión, sin embargo las invito a que me apoyen a robustecerla con sus propuestas.

Presidenta: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis Compañeras Diputadas a esta Comisión, mucho éxito y me permito dar por concluida la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados en esta reunión siendo las **quince** horas con **ocho** minutos del día **31** de **octubre** del presente año. Muchas gracias y bienvenidas todas, a trabajar por la Igualdad de Género, por las mujeres y por las niñas de Tamaulipas. Gracias a ustedes y gracias a todos los que están aquí.